

よつばの クローバー

宇美町立宇美東小学校
4年 学年通信
令和4年2月26日

プレ委員会活動が始まりました

22日（火）にプレ委員会活動がありました。5、6年生の委員会活動に4年生も参加し、それぞれの委員会でどんな仕事をするのか教えてもらいました。緊張した面持ちで上級生の話を聞き、一緒に仕事をする姿に頼もしさを感じました。5年生になって新しい委員会が決定するまで、責任をもって学校みんなのためになる仕事をやりとげることと期待しています。



ありがとう集会 ー6年生ありがとうー

26日（土）に、テレビ放送でのありがとう集会がありました。2クラスそろっての練習は本番の動画撮影の直前のみでしたが、呼びかけや「6年生ありがとう」の歌で、卒業する6年生に感謝の思いを伝えることができました。

クロームブック（端末タブレット）での動画視聴期間は、2月26日（土）～3月6日（日）までです。ぜひご覧になってください。

家庭学習強化週間のご協力 ありがとうございました

今週は家庭学習強化週間でした。子どもたちは、それぞれに家庭学習のめあてをたて、毎日がんばったことと思います。がんばりカードに、おうちの方からの言葉を書いていますようお願いいたします。

今週返したテスト

社会「陶器の里」東峰村小石原地区
算数「変わり方」
理科「季節と生物 冬」
漢字ショートテスト⑤⑥⑦⑧